



**AMBASSADE
DE FRANCE
EN TUNISIE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

aefe
Agence pour
l'enseignement français
à l'étranger

**INSTITUT
FRANÇAIS**
TUNISIE

Dominique MAILLARD
Coordonnateur AEFE Tunisie

Tunis, le 7 décembre 2021

Mesdames et messieurs les parents d'élèves,
Mesdames et messieurs les personnels,

Après consultation et sur avis de la commission « Covid-19 » de l'ambassade de France, j'ai transmis ce jour, aux chefs et dirigeants du réseau des établissements homologués de Tunisie, Etablissements en gestion directe et Etablissements partenaires, une recommandation expresse consistant à la mise en place de l'enseignement à distance durant la première semaine de rentrée des congés de fin d'année, et ce pour l'ensemble des niveaux primaires et secondaires.

Cette mesure qui répond au principe de précaution, vise à renforcer le protocole sanitaire déjà en place, en installant un « sas sanitaire » avant le retour en présentiel, au terme d'une période propice à la propagation de la Covid19.

Mesdames et messieurs les parents d'élèves,
Mesdames et messieurs les personnels,

Soyez assurés que je mesure les désagréments occasionnés par cette disposition, uniquement guidée par le seul souci de préserver la sûreté sanitaire de nos établissements.

Dominique MAILLARD
Coordonnateur AEFE, Tunisie
Conseiller pour l'enseignement scolaire

